

Declaración de *PAN* y *ROSAS* ante el XX° ENCUENTRO NACIONAL DE MUJERES Mar del Plata - 8, 9 y 10 de octubre 2005

El XX° Encuentro Nacional de Mujeres nos encontrará en una ciudad militarizada, ocupada por gendarmes, policías, agentes de la SIDE y la CIA que vigilan la "ciudad feliz". El despliegue es para proteger a Bush, el principal terrorista del mundo, que vendrá a principios de noviembre, para la IV° Cumbre de las Américas.

Mientras Kirchner gasta millones en este mega-operativo para garantizar su visita, todos los diarios internacionales están señalando que el pueblo pobre de New Orleans -particularmente las mujeres y las niñas afroamericanas- son las principales víctimas del huracán Katrina; pero víctimas, fundamentalmente, de la política imperialista de Bush que aumentó el presupuesto militar para la guerra contra Irak con el dinero que estaba destinado a las obras que hubieran evitado la catástrofe.

En Mar del Plata, el intendente ha ordenado encarcelar a cualquiera que se atreva a pintar consignas que molesten al amo imperial. ¡Y cuidado si sos de procedencia árabe!

Las mujeres, por el contrario, tenemos muchos motivos para repudiar la visita del que, en su propio país, pretende avanzar contra el derecho al aborto y otros derechos democráticos elementales. Hoy, de los 1500 millones de pobres del mundo, el 70% somos mujeres y niñas. Y la política imperialista, después de hundirnos en la miseria, pretende domesticar al movimiento de mujeres enviando financiamiento a través de agencias internacionales, para proyectos y planes que terminan asistiendo a las mismas víctimas de sus propias políticas. Las mujeres tenemos que rechazar esto y desarrollar un gran movimiento independiente del imperialismo, el Estado y los partidos patronales, para luchar por nuestros derechos.



¡No a Bush en Argentina! ¡Fuera el imperialismo de Irak y América Latina!

Solidaridad con el pueblo de Nueva Orleans y no al envío de tropas argentinas a Haití.

Mientras en EE.UU. Bush es repudiado y pierde popularidad, aquí Kirchner le prepara la bienvenida militarizando Mar del Plata y



enviando tropas contra el pueblo haitiano, según el mandato del amo imperialista. Pero, además, ante el reclamo de un salario igual a la canasta familiar que vienen haciendo las enfermeras y enfermeros del Hospital Garrahan, ante las y los docentes y estudiantes universitarios que salieron a luchar por salario y contra la Ley de Educación Superior, ante las miles de desocupadas y desocupados que deben vivir miserablemente con 150 pesos, el presidente que se dice "hijo de las Madres de Plaza de Mayo" respondió recientemente con un despliegue policial jamás visto. ¡Desde la dictadura militar que no se impedía el acceso a la Plaza de Mayo!

La política de saturación policial del kirchnerismo –avalada por todos

los partidos y políticos patronales, desde Duhalde, Macri, López Murphy, Carrió-, que cuenta con el beneplácito de los medios de comunicación- busca acallar las luchas de las y los trabajadores por el salario, la salud y la educación que cuestionan su plan oficial de postergación de las necesidades de las grandes mayorías. Hoy, ésta es la única oposición real a la política oficial.

Las vallas y los miles de policías, ante cada manifestación, están para defender a los que siguen pagando la deuda externa, a los que protegen los extraordinarios beneficios de las grandes patronales y se siguen subordinando al imperialismo.

Nada nuevo... Igual que gobiernos anteriores, este gobierno tiene plata para pagar la deuda, pero no para la salud y la educación. Pero la unidad de las y los trabajadores en lucha, del movimiento estudiantil, los movimientos de desocupados y los partidos de izquierda, rompió el cerco kirchnerista. Rompámoslo también en Mar del Plata.

¡No a la militarización kirchnerista de Mar del Plata!

Por trabajo para todas y todos y aumento de salarios al nivel de la canasta familiar.

**Por aumento de presupuesto para la salud y la educación
en base al no pago de la deuda externa.**

Por el triunfo de la lucha del Garrahan ¡Estas mujeres enfermeras muestran el camino!



Pero para llegar al triunfo, hay que enfrentar a varios enemigos.

Las trabajadoras y trabajadores del Garrahan son un ejemplo para todas las que queremos pelear por nuestros derechos. Hace meses que vienen luchando con paros y movilizaciones en reclamo de un salario básico igual a la canasta básica familiar de 1800 pesos, decidiendo sus medidas de lucha en asambleas y poniendo en pie comisiones de solidaridad en unidad con otros sectores de trabajadores ocupados y desocupados, estudiantes y organizaciones de izquierda. Se mantienen inquebrantables no sólo ante el ataque del gobierno sino también ante el abandono

de la conducción nacional de la CTA que les dió la espalda.

Mientras tanto, la desfachatez del gobierno no tiene límites... el Ministro de Salud, el "progre" Ginés González García, las acusó de "terroristas sanitarias". Nada menos acertado. ¡Acusar de terroristas a las mujeres que garantizan con su trabajo, su cariño, su esfuerzo, su dedicación, la salud de nuestras niñas y niños, sólo porque pedían un salario de acorde a la canasta familiar! Se niegan a escuchar el reclamo de las trabajadoras de la salud, pero con el ministro "progre", la salud se sigue hundiendo en nuestro país...

Después nos viene a hablar de la despenalización del aborto... ¡Si hasta incluso, cínicamente, firmó el petitorio por el aborto legal! ¿De qué "despenalización" habla este ministro cuando en los hospitales no hay insumos, los edificios están en ruinas y las trabajadoras y trabajadores deben atender con salarios bajísimos, jornadas extenuantes y escasez de personal? Cuando las mujeres llegamos a los hospitales con hemorragias, perforaciones uterinas e infecciones producidas por los abortos clandestinos son estas mujeres las que hacen lo imposible por salvarnos la vida, poniendo en riesgo incluso su propio puesto de trabajo.

Pan y Rosas, que impulsa la Campaña Nacional por el Derecho al Aborto Legal, Seguro y Gratuito junto con decenas de agrupaciones y personalidades, siempre sostuvo que, más allá de las frases altisonantes, el gobierno K está en contra del derecho al aborto y así se lo hizo saber al Vaticano en diferentes circunstancias. Más allá de la verbosidad, los vínculos del Estado con la Iglesia no se tocan. Por eso, insistimos, en que tenemos que desarrollar un gran movimiento de lucha independiente del Estado, del gobierno y los partidos patronales, y, en ese camino, nuestras mejores aliadas son las trabajadoras de la salud, de la educación, los trabajadores que salieron a pelear por salario, contra los despidos, las y los estudiantes que se movilizan.

¡Libertad a Romina Tejerina!

¡Ni una muerte más por abortos clandestinos!

Anticonceptivos para no abortar y derecho al aborto legal, seguro y gratuito, para no morir.

Por todo esto, ante el XXº Encuentro Nacional de Mujeres, la agrupación **Pan y Rosas** convoca a las organizaciones, agrupaciones, mujeres independientes, partidos de izquierda que decidan enfrentar al imperialismo y al gobierno a realizar, en común, un foro antiimperialista durante el Encuentro y a marchar juntas, con una misma bandera que exprese nuestro repudio y nuestros legítimos reclamos.

**Kirchner le da la bienvenida. Las mujeres lo repudiamos
NO A BUSH EN LA ARGENTINA**

Por trabajo, aumento de salarios y más presupuesto para la salud y la educación en base al no pago de la deuda externa.

POR EL TRIUNFO DE LA LUCHA DE LAS TRABAJADORAS Y TRABAJADORES DEL GARRAHAN.

**Libertad a Romina. Ni una muerte más por aborto clandestino.
DERECHO AL ABORTO LEGAL, SEGURO Y GRATUITO**

Agrupación

Pan y Rosas

panyrosasparatodas@yahoo.com.ar

21/set/05